

10P
C. M. U.
31-10-89

ANOCHÉ:

J. Guzmán y A. Zaldívar Debatieron en TV 13

● Candidatos al Senado por Santiago norponiente participaron en Programa "Decisión '89".

El candidato a senador Jaime Guzmán resaltó anoche la necesidad de efectuar los debates a que ha invitado el comando de Hernán Büchi a Patricio Aylwin, a la vez que criticó la determinación del vicepresidente de la Concertación, Enrique Krauss, de derivar su invitación para sostener un debate en la población La Victoria a nivel de los comandos y no de los aspirantes a la Primera Magistratura.

Guzmán, tras reiterar que Büchi salió favorecido en el debate presidencial que sostuviera con el abanderado de la Concertación, calificó de "pintoresca" la proposición formulada por Krauss, cuando el comando de Büchi ya había visitado la población para conocer el lugar donde se presentaría el candidato presidencial.

Añadió que Patricio Aylwin está eludiendo la posibilidad de sostener un nuevo encuentro con Büchi, recordando expresiones sostenidas por el abanderado de la Concertación.

Tales conceptos fueron formulados anoche por el dirigente de la UDI al intervenir junto al presidente de la DC, Andrés Zaldívar en el programa político "Decisión '89", de la Corporación de Televisión de la Universidad Católica.

Ambos candidatos a senadores por Santiago norponiente, mantuvieron un constante enfrentamiento verbal a lo largo del programa, que conduce Hernán Precht, sobre diversas materias, en las que destacaron derechos humanos, salud, pensiones y propaganda electoral callejera.

En el inicio del programa Zaldívar se refirió a sus declaraciones referidas a "desmantelar" el régimen, señalando que el sentido fue eliminar la legisla-

ción o entorpecimiento que pueda "impedir" funcionar la democracia plena.

Añadió que existen temas que se deberán abordar en el próximo período de gobierno, tales como reformas constitucionales, y revisar toda la legislación vigente que se apruebe en este tiempo, después del 5 de octubre.

En cuanto a eventuales reformas constitucionales, hizo notar la necesidad de que en algunas leyes se obtenga el entendimiento y consenso con Renovación Nacional.

En otro orden de cosas, Guzmán abordó el tema universitario, recalcando la necesidad de que el sistema garantice un cupo a los más capaces, a la vez que se mostró contrario al cogobierno de las casas de estudios, por estudiantes o funcionarios; y el tema de la UF, en lo que se mostró partidario de abordar una solución para las deudas mayores a 10 millones de pesos, para un estudio caso a caso; y casos menores a dicha cifra.

Por su parte, Zaldívar se refirió en algunos de los temas tratados, a la necesidad de enfatizar en el próximo gobierno aspectos tales como la contaminación capitalina y salud. Dijo que en Chile faltan dos mil camas en los centros asistenciales y lamentó que en los últimos años no se haya construido un nuevo hospital en Santiago.

Zaldívar, resaltó también, la moderación socialista observada en otros países. Al respecto, recalcó la necesidad de una renuncia a los extremos políticos, a la vez que destacó la necesidad de mantener reglas claras y ordenadas en la economía nacional y la inversión extranjera y la apertura a otros mercados.